

La Habana será sede del próximo congreso de Críticos de Arte



aica

Asociación Internacional
de Críticos de Arte

La Habana, 30 may (RHC-PL) La Habana será la anfitriona del Congreso y Asamblea de la Asociación Internacional de Críticos de Arte (AICA), informaron autoridades culturales cubanas.

El organismo convoca anualmente esa cita tomando en cuenta las perspectivas concernientes a las actividades: interés temático del coloquio y participaciones estelares, lugares de reuniones, intensidad de la vida artística e instituciones locales reputadas.

"Es evidente que Cuba, empezando por su famosa bienal internacional que se celebra periódicamente, lo tiene todo", subrayó un artículo publicado por el diario dominicano Hoy.

Marek Bartelik, máxima autoridad de AICA, remarcó el carácter histórico del Congreso, incluyendo la expansión de los intercambios de arte y cultura con Estados Unidos y otros países.

Por su parte Rubén del Valle, presidente del Consejo Nacional de Artes Plásticas, saludó ese reconocimiento a los valores del arte de Cuba.

David Mateo, presidente de la AICA en la isla, fundada en 1986, subrayó el encuentro como una oportunidad única "para fortalecer el contacto directo y facilitar el intercambio profesional" entre los creadores y expertos.

La Asociación, afiliada a la UNESCO, está integrada por 63 secciones nacionales, y tiene unos cuatro mil 500 miembros en total.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/95140-la-habana-sera-sede-del-proximo-congreso-de-criticos-de-arte>



Radio Habana Cuba